



GROUPE
DUFOUR
PARTENAIRE EN DÉVELOPPEMENT DURABLE



Environnement



Transition
énergétique



Logistique &
enjeux de mobilité



Haute
Technologie



www.groupe-dufour.com

Acteur majeur du développement durable, le Groupe Dufour est conscient à chaque instant de sa responsabilité sociétale et environnementale. Depuis de longues années, nous investissons d'importants moyens humains, matériels et financiers pour garantir l'exemplarité de nos services sur ces deux plans.

La maîtrise de notre empreinte environnementale est et sera demain plus encore un critère fort de différenciation.



DES OBJECTIFS ENVIRONNEMENTAUX AMBITIEUX

La planète est notre cliente prioritaire et il nous revient de la soigner. Dans chaque métier du Groupe Dufour, la dimension environnementale prend dès lors une part prépondérante.

En la matière, la mise en pratique par tous de notre charte QHSE permet de fixer des objectifs ambitieux, spécifiques, mesurables, atteignables, réalistes et temporels afin de continuer à réduire notre empreinte carbone.

2025 : Couvrir 75% de nos besoins énergétiques par des sources renouvelables

Depuis 2000 et l'installation de panneaux solaires sur la toiture de notre siège social, 66% de nos besoins en électricité sont déjà fournis par le soleil !

2050 : Objectif zéro carbone en transport !

Nous avons déjà réduit nos émissions de 27% entre 2018 et 2020 !

ACTEUR DE LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

A son échelle, le Groupe Dufour est un acteur volontariste de la transition énergétique : certains de nos camions sont alimentés au CNG, nous investissons dans des grues et autres engins de levage à propulsion électrique et renouvelons toujours nos flottes avec une vision environnementale affirmée (normes EURO les plus récentes)...



Nos bâtiments sont équipés de plus de 2.000 panneaux photovoltaïques qui permettent de couvrir près de 2/3 des besoins en électricité.

Nous sommes impliqués dans des projets de recherche et développement en matière de cogénération, de production d'hydrogène et de biométhanisation (déchets organiques, résidus alimentaires).

Enfin, nous mettons un point d'honneur à optimiser nos consommations notamment celle de notre flotte de véhicules. Ces derniers sont équipés de systèmes de géolocalisation pour la supervision des déplacements, tandis que les chauffeurs disposent d'une application qui leur permet aisément de communiquer avec le dispatching,



SOUTIEN AU DÉVELOPPEMENT DE LA FILIÈRE ÉOLIENNE

Depuis le milieu des années 1990, le Groupe Dufour, leader au niveau européen dans la mise à disposition de grues pour l'installation de parcs éoliens, a investi massivement dans des outils de levage à haute capacité, à même d'assurer l'assemblage de mâts, rotors et pales d'éoliennes. Ce choix de spécialisation des activités de levage du Groupe s'est montré payant sur un plan stratégique, mais il était également sous-tendu par une réelle volonté de participer à l'émergence

de la filière éolienne en Europe du Nord-Ouest, et de collaborer à de nombreux autres projets liés aux énergies renouvelables comme l'installation de centrales hydroélectriques, d'hydroliennes, ...

En 2022, nous privilégions également l'installation d'éoliennes sur nos principaux sites.

MOBILITÉ RESPONSABLE ET TRANSFERTS DE FLUX PAR LA VOIE D'EAU

Afin de limiter son empreinte écologique au maximum, le groupe Dufour investit continuellement dans des modes de transports respectueux de l'environnement tels que la voie d'eau. Gestionnaire de trois plateformes bimodales sur l'Escaut (Vaulx, Pecq et Moignelée), celles-ci nous permettent de transférer par la voie d'eau une large gamme de produits. Nous pouvons ainsi participer à la diminution du nombre de camions circulant sur nos routes et ainsi diminuer les émissions de CO2 liées au transport de marchandises.



POLITIQUE « ZÉRO DÉCHET »

Le Groupe Dufour est actif depuis plus de cinquante ans dans la collecte, le tri et la valorisation des déchets domestiques, commerciaux et industriels. Son expérience en la matière lui a permis de mettre en place des outils toujours plus performants et adaptés aux besoins de ses clients publics, institutionnels et privés. Nous poursuivons nos développements et nos recherches pour atteindre un objectif clair : 100% de traitement, zéro déchet, économie locale et circulaire, logistique responsable.



Cela implique le développement continu de méthodes de recyclage pour de nombreux flux tels que les plastiques, métaux, végétaux, déchets organiques, papiers et cartons, inertes, plâtre, déchets électroniques. Dans le cadre de notre implication dans le secteur éolien, nous étudions également les voies de réutilisation des pales (fibres) d'éoliennes en fin de vie.



Dans un contexte économique et environnemental en plein changement, et tout en appuyant sa politique « zéro déchet », le groupe Dufour a décidé d'investir dans un terrain industriel de 12 hectares afin d'y implanter un projet ambitieux et innovant. Ce dernier consiste à regrouper sur une plateforme unique, un centre de valorisation de déchets, une production d'énergie durable et des équipements (datacenter ou entrepôt logistique) conçus pour être le moins énergivores possible.

Employer un millier de collaborateurs, agir dans des domaines aussi variés et proches des préoccupations de nos concitoyens, tout cela ne peut se concrétiser sans le respect d'une série de principes éthiques.

Ils placent notre Groupe comme un acteur conscient et responsable dans la société d'aujourd'hui. Qu'il s'agisse de respect de l'humain, de l'égalité des chances, des droits de l'homme, d'implication dans la société au travers du mécénat, un Groupe familial comme le nôtre se doit d'être exemplaire. Même constat sur les valeurs commerciales, et notre politique d'achats responsables. Ces valeurs sont d'ailleurs gravées dans la charte familiale signée par le management du Groupe.